

令和7年度 第3回音楽集会 5年生の発表



今年度3回目の音楽集会を11月12日に行いました。今回は5年生が発表しました。当初は先月行う予定でしたが、インフルエンザの感染予防のため延期となつたものです。そのような状況にもかかわらず、リハーサルの時から一所懸命な姿が見られ、本番でも素敵なかみで歌を響かせてくれました。

合唱では「地球へ」を歌いました。総合的な学習の時間ではSDGsについて熱心に取り組んでいる5年生。地球の大切さを語りかけるように、優しく美しい声で歌い上げました。



合奏では「キリマンジャロ」という山の様子を、リコーダーと鍵盤ハーモニカで表現しました。それぞれの楽器の音色がリズムよく、交互に演奏し合ってとても素敵なかみで歌を響かせてくれました。



昨年度4年生の時に担当した先生や音楽担当の先生からは、5年生の成長の大きさと素敵な歌声、そして演奏に対し「感動しました！」「さすが高学年の5年生です！」という称賛の話がありました。



最後は全校児童で「歌よ、ありがとう」を歌いました。「この歌をきみに送ろう」という部分は特に優しくきれいな声が体育館に響き渡りました。

この歌を児童に覚えてもらうために、職員の有志が歌うCDを給食中に流していましたが、その先生が誰なのかも明かされ、盛り上りました。